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REQUERIMENTO 
 
 

Considerando que o sector agrícola dos Açores passa por um período de grandes 
indefinições, com consequências no nível da rentabilidade das empresas; 
 

Considerando que só o atempado pagamento pelo Governo Regional das compensações e 
subsídios a que os agricultores têm direito poderá atenuar as dificuldades financeiras com que o 
sector se defronta e constituir uma preciosa ajuda aos rendimentos de quem vive das  empresas 
agrícolas; 

 
Considerando que o Governo Regional afirmou ter a maior dotação de sempre para o sector 

Agrícola e que, por isso, não existem limitações orçamentais que justifiquem os preocupantes e 
sistemáticos atrasos no pagamento de algumas Indemnizações Compensatórias; 

 
Considerando que os empresários agrícolas fazem os seus investimentos em equipamentos, 

com base nas normas legalmente estabelecidas, aguardando que o Governo Regional cumpra com 
os apoios à  Moto – Mecanização em tempo oportuno; 

 
Considerando que os inaceitáveis e injustificados atrasos nos pagamentos aos agricultores se 

traduzem, em regra, num acréscimo do seu endividamento em montantes equivalentes: 
 
Ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais venho requerer a Vossa Excelência que 

seja solicitada ao Governo Regional   informação urgente sobre: 
 
 
1- O motivo pelo qual, no último trimestre do ano passado, não foram pagas todas as 

Indemnizações Compensatórias? 
 
2- Quando pensa o Governo Regional pagar as  Indemnizações Compensatórias aos 

agricultores que ainda não as receberam? 
 

3- Porque motivo o Governo Regional ainda não efectuou os pagamentos  dos apoios 
à Moto Mecanização, respeitantes aos processos de 1999? 

 



 

4- Para quando está prevista a normalização dos pagamentos em atraso dos apoios à 
Moto Mecanização, e qual a respectiva calendarização com referência aos 
processos de 1999, 2000 e 2001? 

 
 
 
 
 
 
 O Deputado Regional 
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